

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Sanz Vitorio a Puente: “El Gobierno de Sánchez convirtió su Ministerio en la subcontrata de la corrupción y a usted en la de la incompetencia”

- El portavoz de Transportes desgrana los hechos probados de la trama de corrupción de las mascarillas y sus ramificaciones, que apuntan “directamente” al Gobierno, el PSOE y el mismo Sánchez

22 de octubre de 2024.-

- El portavoz de Transportes del Grupo Parlamentario Popular, **Juan José Sanz Vitorio**, censura al ministro Oscar Puente que “su Gobierno, el de Sánchez, convirtió su Ministerio en la subcontrata de la corrupción y a usted, en la de la incompetencia”.
- El senador por Segovia se muestra inflexible con el ministro de Transportes y Movilidad sostenible en la sesión de control al Gobierno, que se desarrolla en el Senado, al que advierte que lo “que sí se conoce” de la trama de corrupción de las mascarillas y sus ramificaciones han cercado por completo al Gobierno, al PSOE y al mismo Pedro Sánchez.
- Sanz Vitorio recuerda al ministro Puente se ha demostrado que “desde su Ministerio, se compraban mascarillas por encima del precio de mercado, sin seguir el procedimiento y los contratos se adjudicaban a amigos”.
- El senador popular desgrana más hechos probados de la trama de corrupción: “Ampliaron el negocio, y se dedicaron también a las concesiones y los rescates de empresas, contratos de hidrocarburos, e, incluso, se convirtieron en recepcionistas de maletas”, señala.
- Ante ello, Sanz Vitorio pregunta directamente al ministro qué contenían las maletas de Delcy. “¿No le parece que esto puede ser una subcontrata de la corrupción?”, pregunta.
- A renglón seguido, el dirigente popular incide en que también se conoce que hubo bolsas “que subían” a Ferraz. “¿Cree que eso invita a pensar que ocurría algo que no era lo debido?”, vuelve a preguntar.

RAMIFICACIONES EN ANDALUCÍA Y CATALUÑA

- En palabras de Sanz Vitorio, “había una segunda subcontrata en Adif”, desde donde se manipulaban los contratos y “al responsable que lo avalaba, usted lo hizo presidente de Adif”, afea al ministro Puente.
- El portavoz de Transportes del PP hace hincapié en que “el mismo Koldo le llamaba marqués” y le instaba a que compensase a una empresa con 600.000 euros. “¡Qué curioso la empresa afectada era la del director de Gabinete de la Delegación del Gobierno de Andalucía!”, dice y cuestiona si “esa subcontrata tenía algo que ver con el PSOE de Andalucía, ¿le parece a usted que podía ser una segunda línea de financiación?”, reclama a Puente.
- Sanz Vitorio apunta “una tercera subcontrata que, se les escapó de las manos” y dirige el foco al ex ministro Salvador Illa, que “quitó la competencia al órgano de contratación durante cinco días cruciales. Al tercer día no resucitó, pero adjudicó 280 millones de euros a una empresa de su comarca llamada FFCS, que se parece bastante a PSC. ¿Cree que ahí podría haber financiación del Partido Socialista de Cataluña?”, vuelve a increpar al ministro.
- “Tenemos serias dudas de que el ferrocarril viva el mejor momento de su historia, de lo que no hay ninguna duda es que la corrupción del Partido Socialista vive un momento absolutamente dorado”, apostilla. “La verdad es que pensaba que dado el momento que vive el ferrocarril en España, no vendría hoy, porque ya habría dimitido”, añade.
- Antes de concluir, el senador por Segovia afirma que “la hipocresía es la audacia de pregonar integridad desde un nido de corrupción”. “Decía el economista de Ludwing von Mises que no hay nada tan peligroso como un gobierno de hombres ineptos, corruptos o viles. Es verdad que no lo decía por usted, porque murió a mediados de los 70, pero es que ustedes cumplen con todos los requisitos”, le recrimina.
- “Se diga lo que se diga, se es lo que uno hace y usted no hace absolutamente nada y si tuviera un mínimo de dignidad política aceptaría su responsabilidad en vez de buscar culpables y en política la indignidad se paga con la dimisión”, concluye.